Méditation-Prière-Mercredi 15.11.2023

32^e mercredi ordinaire

 Première Lecture :

 □ Sagesse 6 2-11

 Psaume :
 □ Psaume 82 3-4, 6-7

 Évangile :
 □ Luc 17 11-19



1

Écoutez, ô rois, et comprenez ; instruisez-vous, juges de toute la terre. Soyez attentifs, vous qui dominez les foules, qui vous vantez de la multitude de vos peuples. Car la domination vous a été donnée par le Seigneur, et le pouvoir, par le Très-Haut, lui qui examinera votre conduite et scrutera vos intentions. En effet, vous êtes les ministres de sa royauté ; si donc vous n'avez pas rendu la justice avec droiture, ni observé la Loi. ni vécu selon les intentions de Dieu, il fondra sur vous, terrifiant et rapide, car un jugement implacable s'exerce sur les grands ; au petit, par pitié, on pardonne, mais les puissants seront jugés avec puissance. Le Maître de l'univers ne reculera devant personne, la grandeur ne lui en impose pas ; car les petits comme les grands, c'est lui qui les a faits : il prend soin de tous pareillement. Les puissants seront soumis à une enquête rigoureuse. C'est donc pour vous, souverains, que je parle, afin que vous appreniez la sagesse et que vous évitiez la chute, car ceux qui observent saintement les lois saintes seront reconnus saints, et ceux qui s'en instruisent y trouveront leur défense. Recherchez mes paroles, désirez-les; elles feront votre éducation.

Il est bon et interpellant d'entendre cette Parole de Sagesse et de raviver en nous que si nous exerçons des responsabilités, nous sommes des serviteurs de la justice et au SERVICE de TOUS. Car plus nous exerçons des responsabilités plus nous sommes des ministres de la royauté divine, des ministres et des représentants du SERVITEUR. Apprenons la Sagesse celle que nous avons commencé à contempler et à accueillir ce dimanche, celle devenue visible et palpable en jésus le SERVITEUR.

N'oublions pas que le Dieu de Jésus et notre Dieu prend soin de TOUS pareillement et qu'il nous incombe de faire de même dans une grande humilité.

Mais comment grandir, progresser dans cette Sagesse?

Le texte nous le dit:

« Recherchez mes paroles, désirez-les ; elles feront votre éducation. »

Laissons-nous entrainer et éduquer par la Parole Biblique pour grandir en service et amour. Ainsi nous rendrons justice au faible et à l'opprimé, nous nous laisserons approcher par la souffrance de ceux et celles qui croisent notre route et nous mettrons tout en œuvre pour qu'ils deviennent des femmes et des hommes debout en nous souvenant que tout le bien que nous pourrons faire nous est d'abord donné.

Ps 81 (82), 3-4, 6-7

R/ Lève-toi, Dieu, juge la terre! (Ps 81, 8a)

Rendez justice au faible, à l'orphelin; faites droit à l'indigent, au malheureux. Libérez le faible et le pauvre, arrachez-le aux mains des impies.

Je l'ai dit : Vous êtes des dieux, des fils du Très-Haut, vous tous ! Pourtant, vous mourrez comme des hommes, comme les princes, tous, vous tomberez !

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc Lc 17, 11-19

En ce temps-là,
 Jésus, marchant vers Jérusalem,
traversait la région située entre la Samarie et la Galilée.
 Comme il entrait dans un village,
dix lépreux vinrent à sa rencontre.
Ils s'arrêtèrent à distance
 et lui crièrent :
 "Jésus, maître,
prends pitié de nous. »
 À cette vue, Jésus leur dit :
 « Allez vous montrer aux prêtres. »

En cours de route, ils furent purifiés.
L'un d'eux, voyant qu'il était guéri,
revint sur ses pas, en glorifiant Dieu à pleine voix.
Il se jeta face contre terre aux pieds de Jésus
en lui rendant grâce.
Or, c'était un Samaritain.
Alors Jésus prit la parole en disant :
« Tous les dix n'ont-ils pas été purifiés ?
Les neuf autres, où sont-ils ?

Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu! » Jésus lui dit: « Relève-toi et va: **ta foi t'a sauvé**. »

Dimanche nous avons entendu que DIX vierges allaient à la rencontre de l'époux et nous avons découvert la valeur et la confiance pour une vraie rencontre.

Ici il y a de nouveau question de rencontre.

Mais les lépreux, considérés comme des impurs ne pouvaient pas entrer en contact avec Jésus. N'empêche qu'ils se mettent en route pour une rencontre.

Ne sommes-nous pas tous atteints d'une forme ou l'autre de lèpre?

Avec nos fragilités, nos handicaps et nos limites mettons-nous en route pour la rencontre et crions vers Jésus pour qu'il nous libère de nos enfermements et de nos incohérences, de notre non-amour.

Jésus leur dit non seulement de s'intégrer socialement mais aussi spirituellement et religieusement, communautairement. Car c'est l'harmonie entre toutes les couches de notre être qui nous modèle pour que nous devenions un jour des hommes et des femmes debout et cela demande une collaboration, une mise en marche de notre part.

Dimanche nous méditions la vigilance. O oui, soyons vigilants de ne pas être sans huile mais aussi de ne pas nous comporter comme ces neuf guéris, qui oublient d'avoir tout reçu en pur cadeau. Ne nous comportons pas comme si la vie et le bonheur soient un dû mais apprécions et vivons dans l'action de grâce de pouvoir vivre de la respiration divine qui donne Vie, et nous crée et recrée à chaque instant.

Celui qui est allé jusqu'au bout du cycle d'action de grâce n'est pas seulement guéri mais en plus sauvé, càd réinstitué dans sa vraie dignité divine.

Soyons vigilants car nos lèpres nous isolent et nous défigurent de notre profonde humanité.

Bonne méditation et bonne rencontre.

Dora Lapière.